



白鳳点描

令和元年12月3日発行

<人権月間に思う…「親しき仲にも礼儀あり」言葉を大切に!>



校長

加藤 奈保樹

いよいよ令和元年も師走を迎えました。本当に一年って早いな!と毎年のことのように感じる昨今です。

ところで、師走というと、みなさん、何が思い当たりますか?やっぱりクリスマス?それとも、大晦日?紅白歌合戦?...次々と歳末の風景が浮かんでいきますよね。そんな中に、現在の学校の歳時記には、「大権週間」とか「大権月間」とか、「大の権利」について考えるシーズンが定着しています。大の権利」って、とても難しいことですが、子どもたちにとっても、これからの永い人生を考えると本当に大切なことだと思います。



この時期、子どもたちには、機会があれば、親しき仲にも礼儀あり」という言葉を紹介しています。ちょうど、この頃、クラスの友だちや先生とも親しくなってお互いに遠慮がなくなると、ちょっとした言葉や態度でいさかいになったり、不和になったり...子どもに

限らず、大人の世界でもよくあることかもしれません。増してや、子どもたちにとって、親しくなったこと「タメ口(態度)」という感覚に陥ってしまうことは、珍しいことでもありません。そうなった時、昨日まで心の底から信頼していた大切な人を一瞬にして失ってしまふんだよ!とお話します。まだまだ幼い子ども同士なら、魔法の言葉「ごめんね!」で、またまた笑顔いっぱい一緒に遊ぶ微笑ましい姿も期待できるのですが、さすがに思春期を迎える年頃ともなると、すぐに仲直りともいきませんよね。大人の世界と変わらぬ、子どもたちの世界が、もうそこにはあって当然かもしれません。そうならないためにも、言葉に気をつけてほしい!と心の底から伝えます。言葉には、その人の感情や思いが詰まっています。それが、言葉とともに相手に届けられるのです。開けてみたら、とんでもないものが:想像しただけでも結果は最悪でしょう。でも、親しければ、何でも許されるという錯覚が、そんな一言を放ってしまうんですね。そうならないためにも、親しき仲にも礼儀あり!」です。

あーんば

松と小鳥と鈴と

作詞 金子みすゞ

私が両手をひろげても、お空は

ちっども飛べないが、飛べる小鳥は私のように、地面を速くは走れない。

私がかからだをゆすつても、されいな音は出ないけど、あの鳴る鈴は私のように、たくさんな唄は知らないよ。

鈴と、小鳥と、それから私、みんなちがって、みんないい。



★金子みすゞは、大正時代末期から昭和時代初期にかけて活躍した詩人。本名、金子テル。二十六歳で死去するまでに五百余編もの詩を綴った。

このお便りは、白鳳小のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。



元気根気勇気ニムース

< 令和元年も…チーム白鳳小、快進撃！小学校球技大会！ >



11/9 (土)・16 (土) の日程で開催された小学校球技大会で、ミニバスケット部男子が、念願の優勝！サッカー部が昨年に続く3位入賞！というすばらしい結果を残してくれました。ミニバスケット部女子も惜敗したものの、チーム一丸！全力プレーで大健闘してくれました。各チームのみなさん、本当にお疲れ様でした！また、



多くのみなさんが会場に駆けつけ、力のこもった応援をしていただきました。ありがとうございました！

今シーズンも、最後となる冬の大会に向けて、夢のチーム白鳳小三冠めざして、がんばってくださいね。



< 走ろう会！元気に快走！ >

11/29 (金)、本校グラウンドにて、走ろう会が開催されました。晴れ渡った空の下、元気



いっぱいの子もたちが快走

しました！完走した子どもたちには、記録証が手渡されました。よくがんばったね！たくさんのみなさんに応援いただきました。ありがとうございました！



< 第2回さたでいすくーる >

第2回さたでいすくーるが 11/30 (土)、本校体育館で開催されました。今回のテーマは、「タック・ザ・コメディアン



マジックショー」(ピエロのタックさん)と「実践！みんなのネットモラル塾～正しい知識を身につけよう～」(愛知県社会活動推進課)の二本立てでした。たくさんの方々に参加していただきました。PTAのみなさん、ありがとうございました。



【白鳳小ホームページリニューアル／2学期も、毎日更新予定です！】

白鳳小の子どもたちの素敵なニュースをお届けする「白鳳小ホームページ」が、9月よりリニューアルされました。新しいHPでも毎日の更新を続けていく予定です。学校だより「白鳳点描」とともに、ぜひ、ご覧ください。この「白鳳点描」もカラーで楽しんでいただけます。よろしくお祈りします。



HPアドレス <http://www.owariasahi.ed.jp/hakuhou-e/> (毎日更新中)
※しばらくの間は、旧アドレスからでも新アドレスへジャンプしますので、その際、お気に入りにご登録ください。



ベンチの応援も大きな力となりました！ミニバス男子！

尾張旭市立白鳳小学校 学校だより「白鳳点描」編集部

〒488-0858 愛知県尾張旭市白鳳町一丁目12番地

校長：加藤奈保樹 ☎ 0561(53)5700 FAX 0561(52)2912